



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:04

PAG - 1 -

El Salvador

El Diario de Hoy

C.A. vigilará el TLC Nicaragua-Taiwán

En regla. Nicaragua comenzará a negociar un tratado con los taiwaneses. El resto de la región se abstiene. El istmo estará pendiente de que no se afecte la unión aduanera.

El Consejo de Ministros de Comercio Exterior de Centroamérica (Comieco) se mantendrá vigilante del proceso de negociación de un Tratado de Libre Comercio (TLC) que Nicaragua iniciará la próxima semana con Taiwán, para evitar que las concesiones dañen la unión aduanera del istmo.

Alicia Martin, asesora del Ministerio de Economía de Nicaragua, confirmó ayer que comenzarán a negociar con Taiwán, en la semana del 20 al 24 de septiembre, en forma unilateral, ya que el resto de la región aún no decide aceptar la propuesta taiwanesa de abordar el proceso en bloque.

Deuda nica será borrada en 2005

Proceso. Se ha formalizado perdón del 42% de la deuda.

Nicaragua confía en que la formalización del perdón del 87 por ciento de su deuda exterior concluya a finales de 2005.

El gerente internacional del Banco Central de Nicaragua, Carlos Sequeira, dijo ayer que Nicaragua aspira que el perdón de los 6 mil 226 millones de dólares, equivalentes al 87 por ciento de su deuda externa, haya sido condonado a más tardar el próximo año.

“Confiamos en que a finales del 2005, deberá estar (formalizado) sino el perdón total de lo estimado, al menos el 90 por ciento”, reiteró.

Costa Rica



En Nicaragua nació un nuevo lenguaje

Ha servido como modelo para revelar la esencia del idioma

Nadie les enseñó a hablar, así que ellos crearon un idioma por sí solos. Fue así como en las últimas tres décadas en Managua, Nicaragua, nació un lenguaje de señas nuevo que hoy es utilizado por 800 personas sordas entre 4 y 45 años de edad.

El Lenguaje Nicaragüense de Señas (LNS), aunque es único, comparte muchas similitudes en su estructura con otros idiomas del mundo, detalla un estudio publicado hoy en la revista Science.

De generación en generación, esta lengua de señas ha evolucionado para convertirse en un idioma completo.

“Es la forma en que los niños aprenden el lenguaje lo que determina la estructura que toma”, explicó en una entrevista telefónica Ann Senghas, investigadora del departamento de Psicología de la Universidad de Columbia, EE. UU., y autora del estudio.